
6おおき議会だより No.115

平成24年度の一般質問追跡調査

土曜授業の取組み

既存の飲食店等への合併浄
化槽設置推進は

合併浄化槽維持管理組合の
設置

空き家対策

コミュニティセンターを宿泊可
能な施設に

築50年を過ぎた小中学校の
プールの改築は

中島地区から大溝小学校通学
路の安全確保

成果主義を取り入れた人事評
価システムの導入

東日本大震災復興財源確保に
伴う国家公務員の給与削減に
よる、財務省依頼の地方公務
員の給与削減問題

不用額を社会資本整備に活用

配食サービスの改善（福祉給
食サービスとの連携や学校給
食センターの活用）

アクアスに家族風呂の設置を

町主導の婚活パーティは

25年度は実施しない

新たな対策を検討していく

持続的な運営ができ、関係事業
者の合意のもと、設置に向け協
議中

平成25年6月時点で空き家が
71戸、老朽危険家屋の対策を
検討する

検討中

修理を前提に対応するが、建て
換えは計画性が必要

通学路安全確保のため自歩道
整備を計画的に進めている

近隣市町村では試行中や本格
導入しているところもあるが、職
員のやる気を引き出すことが大
切

人事院勧告および福岡県人事
委員会の勧告を尊重する

不用額については精査し改善し
ていく

福祉給食サービスとの連携は
検討する。弁当の調理場につい
ては、学校給食センターとその
他の施設も含めて検討する委
員会を設置する

宿泊施設の要望や周辺土地利
用も加味しながら、総合的な検
討が必要

久留米広域事務組合で実施さ
れている

26年度試行中

25年度、町単独で上乗せ補助
事業開始

26年度より維持管理協会が設立

現在も検討中

大莞コミセンで青少年健全育
成活動に開放試行

町施設全体の保全計画の中で
検討中

現在進めている町道10号線自
歩道整備事業の次期事業とし
て進める計画

検討

７月昇給を１１月とし、４ヶ月の
延伸を実施

決算時に不用額が計上されて
いたが、決算前の補正予算に計
上されるようになった

山ノ井荘及びビストロくるるん
の２ヶ所で実施

宿泊施設の整備と併せ現在検
討中

広域連携事業として実施中

質問内容

◎：大いに評価　○：評価できる　－：判定できない、もしくは評価できない
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